
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

先週は私のハレ舞台ということで、ハレとケ、ハレの
話をしました。 
今日は私たちが何気なく食事の時つかっている言             
葉「いただきます」と「ごちそうさま」を取り上げま
した。例会上でもＳ・Ａ・Ａの指示のもとひと言いっ
て食事を始めます。 
今こうして食事にありつけるのも多くの皆様のおか
げ・・・・・ 
本日の材料・肉・魚・野菜すべての命をいただき私は
生かされている。そこまでは皆様は思わないかもしれ
ませんが、物事に「感謝する」「感謝」している言葉と
思います。その気持ちが 
「いただきます。」 
「ごちそうさま。」 
 

この料理の準備のために走りまわって用意してくれ
た人がいます。その人たちに感謝の意味で 
「御（ご）」と「様（さま）」が付いた 
「御馳走様（ごちそうさま）」です。 
 

感謝してご馳走様でした。 
「いただきます」 
「ご馳走様」 

は日本人だけではないでしょうか？ 
 
先週お話ししました。 
すべての神々 八百万の神に感謝する。 
そして今日この食に携わった人に感謝する。 
いただけることに感謝 
八百万の神々の住む国 日本の、美しい文化・優しい
日本人の習慣のひとつだと思います。 
ふだん、何気なく食事のあいさつにつかっている言葉 

 
「いただきます」と「ごちそうさま」 

いい言葉だと思いませんか？ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

長期計画委員会 委員長 山田雅孝 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2087回 2020年 7月 8日（水）☁☂ 

 総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

30 名 30 名 23 名 76.67％ 1 名 7/1 76.67％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ ◆ 各委員長活動方針発表 ◆ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会計 齋藤宙也 
 

今年度のクラブ方針は、「ＴＯＧＥＴＨＥＲ～+楽

しいクラブ・平塚西ＲＣ」となりました。 会員・ 

家族併せて楽しい例会・奉仕活動ができるよう、会

計面から下支えしていくことが求められていると考

えます。 

 基本は、昨年度までのやり方を踏襲します。 

年度収支予算を作成すること、会費を徴収するこ

と、会計を区分し、その目的に沿った会計運営をし

ていくこと、支払伝票に会長幹事の承認を与え、支

出の適正化に努めること、四半期ごとに収支報告書

を作成すること、会計報告書などを作成して監事の

承認を受けることなど、可能な限り今までと同様に

やっていきたいと思います。他方、クラブ会計が幾

つかに分かれており、それぞれの役割や相互関係が

ややこしくなっている部分があります。本来、会計

に関することは会員全員が関心を有することですの

で、入会して日が浅い会員にも共有可能な解説を、

後世のために用意できればと思っています。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員組織委員会 委員長 荒井義光 
 

会員の増強が委員会の主な役割ですが、今日のコロ

ナウイルスの感染流行がいつおさまるかわからない

現状において新規会員を募ることは非常に難しい状

況です。先ずは現会員の結束を固め、退会防止に努め

将来会員の増員に向け行動することが、本年度の活動

かと思います。コロナウイルスの感染の状況より判断

しながら、特に初期は大人数にならないよう顧慮し少

人数の会合・食事会等を開催するよう努め会員のコミ

ュニケーションをはかるよう努めます。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ管理運営委員会 委員長 小泉守 
 

今年もクラブの会員数の維持するのはもちろんで

すが、退会を防止に力を入れていきたいと思います。 

会員増強も力を入れていきたいと思います。そのため

には奉仕活動・例会・諸行事に積極的に参加していた

だき、また、入会しそうな方にも参加していただいて

例会にも出席していただくように心がけていきたい

と思います。関口会長の TOGETHER～＋楽しいク

ラブ。平塚西 RC の方針にのっとり、楽しい例会楽し

い行事・楽しい奉仕活動を目指していきたいと思いま

す。そして各小委員長のご意見をまとめクラブ管理・

運営していきたいと思います 

 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
奉仕プロジェクト委員会 委員長 長谷川清 

 

本年度の【奉仕プロジェクト委員会】は、引き続き

【青少年・職業・社会奉仕委員会】と【国際奉仕委員

会】の二つの委員会で構成されます。 

【青少年・職業・社会奉仕委員会】は、栁川修委員長、

栁川克美副委員長、委員には縄島会員と瀬尾会員とい

う強力な布陣でお願いしております。また【国際奉仕

委員会】は、山田委員長、縄島副委員長、委員に平野

会員という、超強力メンバ―となっております。一年

間よろしくお願い致します。 

奉仕活動を展開するにあたりまして、私たちを悩ま

せるのはコロナウイルスの影響です。 

少年野球、少年サッカーにつきましては、前年度春季

が開催中止となり今後の展開も明確になっていない

と聞いておりますが、今後開催が再開された場合には

例年どおりに変わらず支援していきます。また、新設

された『長期計画委員会』と協同して、新規事業等も

考えていきたいと思います。 

コロナ被害でさらに活動に制限を受けるのは「国際

奉仕部門」です。現状では世界的な感染拡大により「現

地に赴く」ことが全面的にストップしておりますので、

この状況が解除されたらという但し書きがつきます

が、姉妹クラブとの交流は変わらず継続したいと思い

ます。本年度の西清州クラブの会長は、馬相駿（マ・

サンジュン）さんです。この方は一昨年度の当クラブ

成田会長の同期会長である金収●（吉の字を横に二つ

並べる）（キム・スチョル）会長の幹事をお勤めになっ

た方です。成田年度に当クラブで行ったクリスマス会 

に出席した親日家の方と承知しておりますので、連絡

を取り合いたいと思っております。また、2021-2022

年度におきまして、池用旻（チ・ヨンミン）さん、こ

の方は近藤陽一郎会員の同期会長と伺っております

が、この方がガバナーに就任するご予定とのことにて、 

就任式または地区大会に参加を準備したいと思って

おります。それと、いままで３年間お世話してきまし

たノミンさんにつきまして、来年９月の大学院卒業ま

で支援を続けていきたいと思います。 

最後に、来年６月には台北での国際大会が予定され

ております。せっかくの近場での開催ですので、事情

が許せばみんなで参加したいと関口会長もおっしゃ

っていますので、ご参加を計画ください。 

色々と申し上げてきましたが、どうぞ一年間ご協力

をお願い申し上げます。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

財団委員会委員長／クラブ研修リーダー 
成田 清 

財団委員会 

ロータリー財団の使命とは、世界で「健康状態を改

善し教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ

て、世界理解、親善、平和を達成できるようにする」

ことです。現在、財団寄付金は各地区ごとに集計され

3 年後に各地区に戻って来て、各クラブの奉仕活動に

新地区補助金として、又、グローバル補助金等の名前

で活用されています。今年も当クラブ全員で寄贈をお

願いします。 

 

クラブ研修リーダーについて 

 昨年同様、今年度も新入会員を対象に研修会を数回

行う予定です。新型コロナウィルスの影響で活動が中

断されましたが、半年後にも重点的に活動を行います。 

 
 
 
 

●2780 地区より● 

 ＊麻薬・覚せい剤乱用防止ｷｬﾝﾍﾟｰﾝのお知らせ 

 

＊第 19 回ロータリー全国囲碁大会のお知らせ 

  日 時 10 月 3 日（土） 10:00 開会式  

  会 場 東京・市ヶ谷の日本棋院本院 1 階 

  参加料 7000 円（昼食代、賞品第等含む） 

  締切り 9 月 25 日（金）までに事務局まで 

 

●平塚地区高等学校定時制教育振興会より● 

 ＊新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、理
事会及び総会を書面開催とさせていただき
ます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊池会員      寺島会員 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 誕生祝 ◆ 



 

 

 

＊ガバナー月信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 村尾会員 

 

 

 

 
 ◆関口会長◆ 

菊池会員、先週の例会場にてスナップ写真あり
がとうございます。そして今日も撮影、今後も
よろしくお願いしたいです。 
菊池会員・寺島会員、お誕生日おめでとうござ
います。 
本日は各委員長の活動方針の発表です。よろし
くお願いします。 

 ◆菊池会員◆ 
  誕生祝ありがとうございます。今日が誕生日で

すが、歳は忘れました。  
◆村尾会員◆ 
 結婚祝ありがとうございました。 
◆寺島会員◆ 
 誕生祝ありがとうございました。たくさんの方
にお祝いしていただき嬉しく思います。 
今年一年、よろしくお願いします。 

◆山田会員◆ 
誕生日を迎えた菊池さん・寺島さん、おめでと
うございます。 
新型コロナで先が見えない中のクラブ運営と
なりますが、各委員長さん宜しくお願いします。 
九州の災害お見舞い申し上げます。昨年旅行し
たところがテレビに映り気持ちが余計に重く
なります。 

◆吉川会員◆ 
大雨災害、新型コロナと世の中騒然としてい
ますが、ロータリー活動を出来ることを幸い
として、新年度に望もうと思います。  

◆成田会員◆ 
 寺島さん、菊池さん誕生祝おめでとうございま
す。先日箱根の成川美術館に行ってきましたが
雨風で何も見えなかったのですが、人は結構来
ていました。 

◆栁川修会員◆ 
昨日の夜、長女のサキが NHK の「プロフェッ
ショナル」と言う番組に出演していました。私
は FM 横浜のラジオ番組しかないので、先を越
されて残念でした。 

 ◆近藤(直)会員◆ 
  菊池先生・寺島さん、お誕生日おめでとうござ

います。 
熊本をはじめ九州地区の大雨による被災者の
方々にはお見舞い申し上げます。 
7/1 のレジ袋の有料化に伴い平塚市の「ゴミ減
量化認定事業所」に登録されました。ごみの削
減・リサイクルをしていこうと思っています。 

◆平野会員・小玉会員・大畑会員・久保田会員・
荒井会員・近藤(陽)会員・片倉会員・小泉会員・
伊藤会員・佐々木会員・小網会員・長谷川会員
◆ 

菊池会員・寺島会員、お誕生日おめでとうござい

ます。 

  村尾会員、結婚記念日おめでとうございます。 

  各委員会委員長、本日はよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 7 月 22 日(水)  

 会員卓話  

 成田会員・小林会員              

               

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 結 婚 祝 ◆ 


